
ATA Nº 04/2025 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO TIMBOPREV 
 
Aos vinte e quatro dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas, no auditório da 

Prefeitura de Timbó, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal, Sra. Katia Regina Lazarini Vilvert, o Sr. 

Tiago Teixeira Larangeira e a Sra. Vanessa Grazielle Maas, com a presença da Sra. Carmelinde Brandt, 

Diretora Administrativa-Financeira do TIMBOPREV. Foram realizadas as seguintes deliberações: 1) O Sr. 

Tiago deu abertura à reunião cumprimentando a todos e iniciou a apresentação dos demonstrativos 

referentes ao mês de março de dois mil e vinte e cinco, para apreciação e aprovação, respectivamente, 

com os seguintes resultados: a) as receitas de contribuição (Receitas Próprias) foram superiores às 

despesas do Instituto o que remontou num superávit mensal de R$ 723.890,31, aumentado após a 

Alíquota Suplementar para um superávit mensal de R$ 2.015.625,59. b) O rendimento mensal da carteira 

de investimentos foi positivo em R$ 2.093.687,87 das aplicações financeiras. c) Após receitas, despesas e 

rendimentos das aplicações, obtivemos um resultado mensal em superávit financeiro de R$ 4.109.313,46, 

totalizando para o Instituto o Patrimônio Líquido de R$ 171.082.962,13. 2) Em sequência, foram analisadas 

as contas do Instituto referente ao mês de março de dois mil e vinte e cinco e verificou-se que estão dentro 

da normalidade, permanecendo a taxa de administração efetivamente utilizada em 1,40% abaixo do limite 

anual de 2,3%. 3) Aberta a palavra aos presentes, a Sra. Carmelinde passou a apresentar o que segue: a) 

apresentou o relatório da taxa de administração; b) informou sobre a compra de novos títulos públicos; c) 

também relatou a rentabilidade mensal da nossa carteira que fechou em 1,25%, sendo a meta 0,96%, e 

no ano 3,03%, sendo a meta 3,27%; a carteira permanece enquadrada conforme a legislação e a Política 

de Investimentos. d) Falou sobre a reunião de apresentação do ALM 2025 pela SMI no dia 28/04. e) 

Comentou sobre o recebimento do oficio DGE nº 02/2025 do Tribunal de Contas a respeito da 

ferramenta/Sistema VigIA TCE, que por meio desta ferramenta irá acompanhar os repasses das 

contribuições previdenciárias do Ente ao RPPS. f) Informou ainda que no dia 11 de abril foi realizada 

reunião conjunta dos Municípios com RPPS da AMVE, em que estavam presentes representantes da AMVE, 

ASSIMPASC, do Tribunal de Constas de Santa Catarina e do Ministério da Previdência Social; que também 

participaram da reunião a Sra. Carmelinde, a Sra. Greyce (Contadora do TIMBOPREV), e membros do 

Conselho de Administração, o Sr. Romero e a Sra. Graciela; falou que o foco foi a questão do déficit atuarial 

dos Institutos. Que a Sra. Cláudia, representante do Ministério da Previdência Social, falou sobre a 

Constitucionalidade do CRP- Tema 968 STF; que é possível considerar no cálculo atuarial a reposição da 

massa (gerações futuras); da possibilidade de uma alíquota patronal diferenciada para a área da educação, 

paga com recursos do FUNDEB; sobre os parcelamentos previstos na PEC 66; e ainda sobre o déficit atuarial 

dos institutos, entre outros temas. Informou ainda que os  representantes do TCE/SC abordaram diversas 

questões relacionadas ao cálculo atuarial, com ênfase especial no déficit atuarial; ressaltaram que não são 

favoráveis aos parcelamentos permissivos nem à inclusão da geração futura no cálculo; destacaram ainda 

a necessidade de cautela na inclusão de outras formas de amortização do déficit, como a utilização de 

valores do Imposto de Renda e o aporte de bens, que tem que seguir os critérios impostos pela legislação; 

comentaram que o primeiro item analisado no relatório atuarial é o crescimento do patrimônio do RPSS, 

e não o simples atingimento da meta atuarial, entre outros pontos.  g) Falou ainda do Encontro Estadual 

ASSIMPASC entre RPPS de Santa Catarina, em Balneário Camboriú informando que ela e a Sra. Graciela, 

membro do conselho de Administração, participaram do encontro e que teve palestras importantes com 

a participação de servidores do Ministério da Previdência Social, participação do atuário Guilherme e de 

várias instituições; foram apresentados assuntos como reforma previdenciária, CRP, sistemas utilizados 

pelo Ministério da Previdência, COMPREV, cálculo atuarial, base cadastral, estudo das hipóteses, 

investimentos e outros. Comentou sobre a apresentação do relatório do cálculo atuarial 2025 pelo atuário 

Guilherme. h) Falou sobre o Estudo das hipóteses atuariais; explicando sobre o que trata o estudo, 



informou que foi realizada a divisão dos trabalhos/coletores entre os servidores do TIMBOPREV com 

previsão de finalização da coleta de dados e informações com envio para a LUMENS nos próximos dias e 

que após, pode ser que haja apontamentos/dúvidas encaminhadas pela LUMENS. 4) Após as explanações 

e análise dos relatórios e demonstrativos referentes ao mês de março, o conselho verificou que os mesmos 

estão dentro da normalidade e refletem a situação contábil, financeira, orçamentária e patrimonial do 

Instituto, sendo que as presentes contas foram aprovadas pelos membros deste conselho. 5) Por fim, foi 

aprovado por todos os membros deste conselho a prestação de contas do mês de março de dois mil e 

vinte e cinco, com emissão do devido parecer. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que 

vai assinada pelos membros presentes. Timbó, 24/04/2025. 
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